
Canevas pour un culte mission

Esaïe 54:1-10

Agrandis l’espace de ta tente

Introduction
Notre texte se situe juste après l’annonce des souffrances du serviteur (chap 53) et le
relèvement de Jérusalem (chap 51,52). Le rédempteur a apporté le salut à Jérusalem et à
toutes les nations (52:15).

1. Les fils de la délaissée seront plus nombreux que les fils de la femme mariée. (v1-3)

- La délaissée représente les païens
- La femme mariée est le peuple juif
Quelle annonce terrifiante pour les juifs qui espéraient un messie uniquement pour eux.

Pourrions nous actualiser avec l’église de France et le monde ?Nous avons plus
d’étrangers dans nos églises que de locaux. Ne serions-nous pas dans la même phase
qu’Israël ?
Il nous faut annoncer l’évangile aux français en même temps qu’élargir nos tentes aux
étrangers.

Élargir ma tente est aussi m’intéresser à ce qui se passe dans le pays de l’étranger.
Comment pouvons nous améliorer la situation de leurs concitoyens ?
Comment vivent-ils leur foi ? comment ils l’expriment ? en quoi ma culture et leur culture
inter-agissent ?

2. Qui est à l’origine de cet élargissement ? (v5)
C’est le Dieu créateur, le Rédempteur, le Seigneur des armées. Il n’y a qu’un seul Dieu
pour les juifs et les païens et il a un plan de salut pour tous. Son amour ne s’arrête pas à
des frontières terrestres. L’Israël d’aujourd’hui sont les enfants de Dieu de la terre entière.
Il est l’époux de l’Église. Il nous appelle à être des collaborateurs dans son plan de salut,
nous devons travailler main dans la main avec Dieu à l’annonce de Son royaume.

3. La fidélité de Dieu demeure à jamais (v 8,10)
L’alliance de paix avec son nouveau peuple v10 ne changera jamais. Que tu sois au fond
de la brousse africaine, de la forêt amazonienne, sur les sommets du monde ou dans une
mégapole, la fidélité de Dieu est la même et il désire que tous les hommes soient sauvés.
Son plan de salut est le même pour tous, même si nous ne le vivons pas de la même
manière à cause de notre culture, de notre entourage, de notre histoire.
Jésus-Christ est le même, hier, aujourd’hui, éternellement. (Héb 13:8)

Conclusion :
Nous sommes le fruit de l’élargissement de la promesse de Dieu, n’ayons pas peur
d’élargir notre tente, d’accueillir ceux que Dieu nous envoie et d’aller à leur rencontre.
C’est simplement la manifestation de notre amour (de Son amour).


